

Forums pour l'entourage

HELP ! Comment aidez mon conjoint avant entrer dans sa cure ?

Par Profil supprimé Posté le 11/03/2018 à 08h39

Salut a tous,

Aujourd'hui j ai decider de poster ce message car voila, je suis marié depuis 17 ans avec mon conjoint et nous avons 3 enfants, 11 ans, 3 ans, 4 ans et nous construisons une maison. Il y a 3 semaine mon conjoint demande a me parlez a moi, mon frere son frere et ma mere. Il nous avoue que lorsqu il ete hospitaliser en spychiatrie en octobre 2017 jusqu a debut novembre 2017 pour un gros burn out et qu il ete sortie d isolement completement shooter par les medoc un mec lui dit vient mec je vait te mettre bien profitant que mon mari soit complètement a la masse il lui a fait fumer du crack. Sinon je peux vous assurer sur si il ete bien il aurait jamais fumer ca. Eh oui quel choque ! Deja de savoir que mon mari prenais ca et en plus qu il a commencé dans un lieu ou il ete sensé etre en sécurité pour ce faire soigner. Finalement son probleme de base pour lequel il ete entrer etait soigner mais il en ai sortie avec un probleme. En nous avouent ca il nous dit qu il en peu plus de mentir de prendre cette merde et pleure beaucoup il se lache comme si il se soulager d un poid il nous demande de l aider car il veut arreter qu il a honte. Moi je ne me suis rendu compte de rien rien du tous. Des le lendemain qu il nous avouer ca donc exactement 26 fevrier 2018 on commence les appel on se renseigne pour une cure en hospi on fait les rendez vous nécessaire on trouve une post cure. Mais c est long avant lhospit pas avant semaine du 19 mars et enchainement de la post cure pendant 1 mois desuite aprzs la cure. Mais en attendant je vis l enfer il sen passe pas fume des heures, augmente meme ca conso, rentre hyper tard ne dort pas ne mange pas, il ai decu que ca prenne du temp pour lhospit car il redoutait qu il augmente c conso. Et moi je gere les enfants lui car j ai peure kil lui arrive quelque chose. Je lui demande de rentrer tot a chaque fois il me dit j arrive mais n arrive jamais. Et rentre tres tard. Je me dit est ce qu il me la avouer pour ne plus ce cacher et faire son truc trankil ou veut il vraiment sen sortir mais c plus fort que lui. Je lui ai retirer ca carte mais son dealeur lui fait credit chose qui n arrange pas. Dite moi comment faire pour l aider a reduire comment l aider quoi faire qu est ce que je peut faire ? Avabt son entrez en cure je suis perdu. Il ma dit je veut que tu me quite hier soir quand il ai rentrer je veut pas te faire subir ca a toi et au enfant quitte moi. Mais moi je veut pas je veut l aider c un excellent pere un magnifique mari il boss comle un fou mais je suis impuissante. Aidez moi dite moi conseillez moi je vous en prie merci mille fois

1 réponse

Moderateur - 12/03/2018 à 13h48

Bonjour EDS,

Vous êtes, c'est tout à fait compréhensible, sous le choc de cette annonce. Cela vous fait voir les choses autrement, cela vous donne l'envie de le contrôler et cela vous ôte de la confiance en lui. Vous n'êtes plus sûre de pouvoir compter sur lui.

De son côté il semble s'être soulagé d'un poids en vous avouant son problème mais, loin de le réfréner, cet aveu semble faire empirer les choses. En ne se cachant plus il est plus libre de consommer. Mais aussi il constate cela avec "honte" et peut avoir des réactions paradoxales de vouloir que vous le quittiez parce qu'il est incapable de se contrôler. C'est le propre des addictions de ne pas pouvoir se contrôler. Cela ne fait pas de lui une mauvaise personne mais cela souligne aussi son besoin d'aide. Sa réaction, son aveu initial et sa démarche actuelle d'aller bientôt en cure et postcure montrent qu'il n'est pas en accord avec ce qu'il fait et qu'il a la volonté d'arrêter. C'est plutôt un bon signe.

En fait il arrive assez souvent qu'avant de rentrer en "cure" une personne augmente sa consommation, comme un dernier "baroud d'honneur" avant de devoir tout arrêter. Alors cette hausse et son comportement peuvent être inquiétants, en effet, mais ils peuvent aussi être le signe qu'il sait que c'est bientôt fini. Ceci dit cela ne doit pas vous empêcher de le questionner pour savoir s'il n'a pas peur que cela complique choses pour lui de fumer plus de crack avant la cure ou encore pour savoir s'il envisage toujours réellement de faire cette cure.

S'il fait cette cure et cette postcure c'est très positif. Cependant ce n'est pas la garantie absolue que cela fonctionne du premier coup. Je dois vous mettre en garde contre l'éventualité d'une rechute. L'addiction au crack est une addiction puissante et la rechute est toujours possible. Ce qui est peut-être déterminant cependant c'est qu'il coupe réellement les ponts avec ceux avec qui il consomme et ceux qui lui fournissent et qu'il ait des projets et activités qui occupent son temps et lui permettent de s'épanouir une fois de retour à la maison.

S'il y a une rechute ne vous découragez pas et encouragez-le à reprendre un processus de cure le plus vite possible. Autant de fois que cela sera nécessaire. Chaque tentative est différente de la précédente et normalement les chances d'y arriver vont en augmentant au fil des tentatives parce que la personne se connaît de mieux en mieux.

J'ai aussi senti un signal d'alerte du côté de son travail. Vous dites qu'il a fait un burn out. Cela signifie qu'il a été lessivé par son travail et vous dites qu'il travaille toujours beaucoup. Le crack peut justement, dans ce contexte, paraître comme un produit "miracle" dans la mesure où cela donne l'énergie nécessaire pour tenir le rythme de travail que l'on s'impose. Ce qui peut alimenter sa consommation c'est aussi son travail, les conditions de son travail. Peut-être faut-il donc changer des choses de côté-là ou du moins que tout le monde en prenne conscience. Car les rechutes sont plus probables si les conditions qui favorisent la consommation sont toujours-là au retour de postcure.

Enfin, vous semblez ne plus vouloir lui confier certaines tâches - par exemple la garde des enfants - de peur qu'il ne puisse pas les remplir et que cela soit risqué. Vous avez peut-être raison cependant je vous invite à faire le tri entre les tâches que vous ne pouvez pas lui confier et celles où tout de même il pourrait le faire. En effet, il doit continuer à être investi dans la vie de votre ménage et son temps ne peut pas se partager uniquement entre son travail et ses consommations. Un biais que l'on rencontre souvent dans l'entourage des personnes qui se droguent est de faire les choses "à leur place". C'est assez naturel de faire comme cela quand quelque chose doit être fait et qu'on estime qu'on ne peut pas compter sur l'autre pour le faire. Cependant ce n'est pas non plus une très bonne "politique" dans la mesure où cela désinvestit l'autre de ses rôles et tâches. Ce désinvestissement laisse plus de place aux consommations et affaiblit ce lien à la famille et au conjoint qui joue pourtant un grand rôle dans la volonté de s'en sortir. Cela ne sera pas facile tous les jours, cela ne sera pas toujours fait mais essayez de lui faire faire des choses que normalement il devrait faire si le fait qu'il prenne cette drogue n'est pas totalement contre-indiqué avec l'activité en question.

Cordialement,

le modérateur.